



Communiqué de presse

Paris, le 17 décembre 2024

Cybersécurité

CYBR-H, projet porté par Erium (Cyber Investigation) et Anozr Way, remporte l'appel à projets France 2030 pour réduire le risque cyber humain

Erium, expert en cybersécurité et éditeur de solutions (dont Cyber Investigation) et Anozr Way, spécialisé dans la gestion des risques cyber humains et l'identification des vulnérabilités humaines, sont lauréats de l'appel à projets France 2030 dans la catégorie « Développement des technologies innovantes critiques ». Le projet CYBR-H, reposant sur la complémentarité des plateformes des deux entreprises, a pour objectif de réduire le risque cyber humain.

Lancé en juillet 2023, l'appel à projets France 2030 vise à évaluer la cybersécurité et à accélérer l'innovation pour les produits et services permettant de mettre en œuvre efficacement les nouvelles réglementations NIS 2 et DORA.

Le projet CYBR-H vise à mesurer, piloter et réduire le risque cyber humain. Erium et Anozr Way, leaders de leur marché en France, proposent des plateformes logicielles complémentaires :

- Erium renforce la culture cybersécurité des salariés, grâce à sa plateforme de formation ludique Cyber Investigation qui aide tous les utilisateurs, mais aussi les experts techniques et les développeurs à comprendre les cyber-risques encourus dans la vie professionnelle et personnelle. Elle comprend des vidéos, des quiz, des fiches réflexes rapides et des défis couvrant un éventail de cyber-risques.
- La plateforme d'Anozr Way, AY PeopleSight, permet aux RSSI de piloter le risque cyber humain de leur entreprise et prévient les attaques par ingénierie sociale pesant sur ses dirigeants et collaborateurs.

Un enjeu majeur : la prévention et la protection cyber des individus et des organisations

Alors que **95% des attaques cyber reposent toujours sur des failles humaines**, CYBR-H permet aux collaborateurs et dirigeants de devenir des acteurs clés de la défense de leur

organisation et de leur vie numérique. En combinant Cyber Investigation et AY PeopleSight, CYBR-H se positionne comme la solution européenne globale pour évaluer les risques liés au facteur humain, mobiliser les individus et déployer des actions de formation personnalisées pour lutter contre l'ingénierie sociale, les fraudes et les cyberattaques.

« Nous sommes honorés de recevoir cette reconnaissance de France 2030. Le projet CYBR-H représente une avancée majeure dans la protection des individus et des organisations contre les menaces cyber. En collaborant avec Anozr Way, nous sommes déterminés à former les entreprises européennes à la résilience cyber et à établir de nouveaux standards internationaux » déclare Emilien Marimpouy, dirigeant de Cyber Investigation

« La cyber-protection des personnes est un enjeu crucial pour toutes les entreprises. Avec CYBR-H, nous visons à créer une culture de sécurité proactive et à équiper les collaborateurs des outils nécessaires pour se défendre contre les menaces modernes » précise Philippe Luc, président d'Anozr Way

A propos d'Erium et Cyber Investigation

Erium est un groupe français spécialisé en cybersécurité opérationnelle. Erium répond aux différents niveaux de besoins des organisations en matière de cybersécurité : acculturation cyber, validation de la SecOps et préparation à la gestion de crise.

Depuis 2021, Erium propose Cyber Investigation, une plateforme de gestion des compétences qui rend l'apprentissage cyber accessible à tous, mesurable et surtout moins ennuyeux. Pour mieux maîtriser le risque humain et tenir les objectifs de conformité (NIS 2, DORA, RGPD), la solution propose :

- De l'hygiène cyber pour tous,
- Des parcours spécifiques pour les populations à risques (dirigeants, financiers, IT, métiers...),
- Une dimension collective et événementielle (challenges, lives events, démos...).

Déployée globalement dans 110 pays, Cyber Investigation est basée à Paris, Rennes (R&D) et Bologne (Italie).

A propos d'Anozr Way

Anozr Way est une startup bretonne éditrice de logiciels spécialisée dans l'évaluation des risques liés à l'empreinte numérique, et la protection des personnes face aux risques cyber. Fondée à Rennes en 2019 par Alban Ondrejeck, expert du renseignement, et Philippe Luc, spécialiste de l'assurance, ANOZR WAY a développé une suite logicielle permettant de protéger les organisations, les dirigeants et les collaborateurs des attaques par ingénierie sociale : phishing, compromission de compte, usurpation d'identité... La solution ANOZR WAY est multi-récompensée : startup cyber du prix FIC 2023, lauréate du Grand Défi Cyber 1 & 2, etc.

Anozr Way travaille avec de grandes entreprises, des ETI et PME, ainsi que des collectivités territoriales et des ministères dans leurs efforts de prévention des attaques cyber. Après une levée de 6M€ début 2024 auprès de BPI, Breizh up, BNP Développement et HI-INNOV (groupe Dentressangle), la société Anozr Way compte près de 50 collaborateurs, avec son site de R&D à Rennes.

Plus d'infos : [site web](#), [Linkedin](#), [Twitter](#)

Contacts presse

Anozr Way

Agence oxygen

Violaine de Fontenilles - 06 59 28 82 71 - violaine.df@oxygen-rp.com

Emmanuelle Catheline - 06 79 06 36 11 - emmanuelle.c@oxygen-rp.com

Erium

Yasmine Selmi - 06 98 91 40 75 - yasmine.selmi@erium.fr